

**GALICIA**

### Fraga preside su último Consello de la Xunta

Manuel Fraga presidió ayer su último Consello de la Xunta de Galicia, que no aprobó ni la concesión de las emisoras locales de radio y televisión digitales terrestres ni el decreto de consolidación de altos cargos y puestos de libre designación, como se había anunciado. Fraga ironizó al señalar que «algo le tenemos que dejar al Gobierno siguiente».

**11-M**

### Del Olmo investiga la filtración del sumario

El juez de la Audiencia Nacional Juan del Olmo remitió ayer un requerimiento al director del 'El Mundo', Pedro J. Ramírez para que hoy entregue en el Juzgado «cuanta documentación tenga en cualquier soporte y sus copias» del sumario del 11-M entregadas a las partes personadas, tras publicarse ayer informaciones en el diario incluidas en el sumario.



EL juez Juan del Olmo.

**BALEARES**

### Será una «nacionalidad histórica»

El portavoz del Partido Popular en el Parlamento balear y coordinador de la ponencia que debate sobre la reforma del actual Estatuto de autonomía de la comunidad balear, Joan Huguet, anunció ayer que los partidos que componen dicho grupo de trabajo han alcanzado un acuerdo previo para definir Baleares como «nacionalidad histórica».

**LIBIA**

### Moratinos espera sin éxito 10 horas a Gadafi

El ministro de Exteriores, Miguel Ángel Moratinos, trasladó ayer a las autoridades libias una invitación para que participen en la cumbre euromediterránea de Barcelona, pero regresó a Madrid sin ser recibido por Muamar al-Gadafi tras casi 10 horas de espera. El embajador libio en España aseguró que su presidente tenía «una agenda muy cargada».

### Dimite un edil de EA en Azpeitia «por las presiones» de la izquierda abertzale

EL CORREO AZPEITIA

El concejal de EA en la localidad guipuzcoana de Azpeitia Iñaki Larrañaga ha presentado su dimisión por «las presiones» de la izquierda abertzale que, según explica en una carta remitida a los medios, viene padeciendo desde que accedió a la Corporación. Larrañaga es uno de los cuatro ediles -junto a Esther Larrañaga (PNV), Manuela Uranga (PSE-EE), cuya vivienda fue atacada el pasado sábado con un 'cóctel', y Julia Tercero (PP)- cuya renuncia exige la izquierda abertzale al entender que sus cargos corresponden a los representantes de la ilegalizada plataforma Habea, en función del voto nulo de las municipales de 2003.

Larrañaga afirma en su misiva que «se hace duro el día a día teniendo que aguantar que cualquiera te llame 'ladrón', en cualquier lugar o situación» y denuncia que durante las fiestas es «cuando más se nota la presión», ya que «apareces en pancartas y pegatinas, sin que nadie haga nada para remediarlo». El ya ex edil añade que se va «sin ningún tipo de rencor», aunque cree que «será difícil olvidar algunas cosas». La carta concluye con un agradecimiento a sus compañeros de grupo y de la Junta Municipal de EA, «que son los únicos que me han apoyado».

### Francia rechaza extraditar a España al etarra José Antonio Zurutuza

COLPISA MADRID

El Consejo de Estado francés ha rechazado extraditar a España al etarra José Antonio Zurutuza Sarasola porque los hechos que se le imputan han prescrito. Acepta así las alegaciones del recurso de la defensa contra la extradición acordada en junio de 2004 por las autoridades galas.

La Fiscalía de la Audiencia Nacional decidió ayer solicitar a este órgano que reitere la petición de extradición. La demanda, que deberá ser aprobada de nuevo por el Consejo de Ministros, se basará en que desde el pasado 2 de julio está en vigor en Francia el Convenio de Dublín, que excluye la prescripción de los delitos como motivo para rechazar una extradición.

# RIVIERA MAYA

## VEN A VIVIRLA

*Relájate en las mejores playas, adéntrate en la cultura Maya, siente la llamada de la naturaleza, practica cualquier deporte...*

### ESPECIAL MEXICO RIVIERA MAYA

**SUPER**

# 2 x 1

9 días / 7 noches  
Salidas del 30 Julio al 9 Agosto

H. RIU \*\*\*\* **1.874€**

TODO INCLUIDO

**ACOMPAÑANTE GRATIS**

Te estamos esperando

Salidas desde Madrid. Precio final para 2 personas en habitación doble, válidos para las salidas publicadas. Incremento de carburante, tasas y gastos de gestión no incluidos. Precios válidos salvo error tipográfico. PLAZAS LIMITADAS.



Más de lo que imaginas  
Teléfono de información gratuito  
00 800 11 11 22 66



902 108 108

viajesiberia.com